

no se ha variado de criterio y si solo en este caso especial que lo reclaman las necesidades.

El señor Coma propone que se impriman las láminas del empréstito hecho en favor de la construcción del puente sobre el río Congost, á fin de que no nos encuentre desprevenidos. Es opinión del señor Puntas y así se hace, esperando que se tenga alguna noticia Oficial. Después pasa á ocuparse el señor Coma de la necesidad absoluta que existe y hay que hacer desaparecer, construyendo el asfaltado en la Plaza Perpinyá, evitando así los focos de infección que deja la celebración allí del mercado de ganado. Así mismo sería una mejora muy conveniente adoquinar la calle de santa Elisabeth.

Después de mucha discusión y á propuesta del señor Riera, se acuerda hacer constar unánimemente ver con sumo gusto las proposiciones del señor Coma, y encargar al arquitecto Municipal el plano sobre dichas mejoras y así mismo un presupuesto, para su construcción tan pronto como el estado ahora muy crítico de la Caja, sea más desahogado.

Por fin se acuerda hacer un pregón anunciando el cobro de los canalones y la construcción de los que falten, para que durante el término de ocho días se hagan las reclamaciones que se estimen oportunas.

El señor Torras, dice que el precio de los canalones es de cinco pesetas uno.

Se acuerda también, poner el precio de tres pesetas á todos los carros que no tengan número, exigiendo á los que lo tengan antiguo lo cambien por los nuevos dentro del plazo de dos meses, de lo contrario, los que no se presenten, pagarán tres pesetas de multa.

Agradeceremos mucho al señor Alcalde, haga cumplir la ley, procurando no empezar las sesiones más tarde de las ocho y media, que es la hora anunciada según acuerdo.

## Crónica

En la noche del domingo próximo pasado tuvo lugar en el «Centro Católico», de esta Villa, una velada artística á beneficio de la Casa Asilo.

Muy aplaudidos fueron los que en ella tomaron parte, y de un modo especial la señorita Sara Bigas, que cantó magistralmente el racconto de «Lohengrin» (Elsa), y el joven poe-

ta señor Margarit, que recitó con gran sentimiento su preciosa poesía «La Mare».



Tenemos noticia de que se está organizando para la próxima Pascua un gran baile de orquesta en el «Casino de Granollers».



El pasado domingo en la Iglesia Parroquial se celebró un Solemne Oficio á toda orquesta con el que el Montepio de Nuestra Señora del Rosario honró á su excelsa Patrona.

Ocupó la Cátedra Sagrada el distinguido y elocuente orador Rdo. José Montagut.



Esta tarde á las cuatro tendrá lugar en el Velódromo Piguillém, una carrera local de bicicletas, adjudicándose 3 premios. Tomarán parte en la misma varios corredores, entre ellos, el campeón de esta Villa señor Blanxart. Terminará la fiesta ejecutando varios trabajos de fuerza Mr. Aimable.



Anteayer por la mañana tuvo lugar el sepelio de D<sup>a</sup> Dolores Llobet, persona que contaba con muchas simpatías.

Enviamos nuestro más sentido pésame á la familia Llobet.



En la secretaría de la sección de Fomento de la Diputación provincial, se halla el proyecto y condiciones referentes á las obras de terminación de la Travessera por San Feliu de Codinas de la carretera de San Lorenzo Savall á Llinás que según acuerdo tomado el 28 del pasado mes han de subastarse bajo el tipo de 41.850 34 ptas.



Se anuncia la subasta de acopios de piedra para la conservación, durante los años 1911, 12 y 13 de las carreteras de tercer orden de esta provincia, de Molins de Rey á Caldas y de Mataró a Granollers, con ramal á Llinás, y de Vilasar de Mar á Argentona, cuyos presupuestos de contrata son: 8996'88 pesetas el primero y de 7498'92 los últimos.

La subasta se celebrará en la Jefatura de Obras Públicas de esta Provincia el día 24 del corriente, bajo la Presidencia del Jefe de la Sección de Fomento.



Los señores salieron para Montserrat va-